

Evaluación del impacto de determinadas medidas a favor de las regiones ultra periféricas.

Fecha: 2001-2002

Ámbito geográfico: Islas Canarias

Fuente de financiación: Comisión Europea

Empresas implicadas: Oceanic Development/ Megapesca Ltd/ Canaest, S.L.

Descripción del proyecto

Megapesca dirigió el estudio sobre el impacto de las medidas de apoyo europeas al sector pesquero en las regiones ultra periféricas de la Unión Europea. El objetivo era estimar los costes adicionales del sector pesquero causados por la distancia al territorio continental de la Unión Europea. Canaest se ocupó de la parte del estudio referente a las Islas Canarias. Los principales contenidos fueron los siguientes:

- Análisis de la economía general del sector pesquero
- Evaluación e impacto de la asistencia comunitaria
- Problemas y conclusiones comunes a las regiones ultra periféricas

Las conclusiones del estudio fueron utilizadas por la Comisión para establecer los niveles apropiados de ayudas futuras para los diferentes productos de la pesca y actividades.